

**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE LA BIENVENIDA
AL PRESIDENTE DE COSTA RICA,
DR. OSCAR ARIAS**

11 DE OCTUBRE DE 1988

**BASE AEREA MUÑIZ
CAROLINA, PUERTO RICO**

Este es un día importante para nuestra Isla. Hoy recibimos a Don Oscar Arias, Presidente de la República de Costa Rica.

Costa Rica es para los puertorriqueños el gran ejemplo civilista y civilizado de América Latina. Don Oscar Arias representa una sociedad, como la nuestra, decidida a vivir con arreglo a las leyes, a respetar a los derechos humanos y a buscar la justicia social. Pero, además, don Oscar Arias, encarna la figura de un gran hombre de estado, febrilmente dedicado a la lucha por la paz y la libertad para Centroamérica, desvelos que le han merecido el Premio Nobel de la Paz.

Don Oscar Arias, por lo que usted representa como mandatario de Costa Rica, y por lo que usted representa como luchador infatigable por los mejores intereses y valores de América Latina, le doy la bienvenida en nombre del Gobierno y del Pueblo de Puerto Rico. Sólo me queda desearle que la estancia en nuestra Isla sea tan grata y fructífera como es de grande y de cálida nuestra admiración por usted y por el pueblo que lo ha elegido.